



PRESSEINFORMATION 3I2020

### **#wirliebengolfmitABSTAND**

Das war die 16. Kölner Golfwoche

Acht Tage, acht Plätze, acht Turniere – das ist die Erfolgsformel der Kölner Golfwoche, die in diesem Jahr bereits zum 16. Mal Golferinnen und Golfer aus ganz Deutschland ins Rheinland lockte. Erneut stimmte die Mischung aus sportlichem Ehrgeiz, rheinischem Frohsinn und ungezwungenem Spielspaß, wenngleich die im Zuge der Corona-Pandemie notwendigen Maßnahmen für ein in dieser Form nie dagewesenes Golf-Erlebnis sorgten. Knapp 500 Spieler aus über 130 Golfclubs haben die 938 Startplätze über 8 Tage die sonnigen Turniertage genossen.

Doch die auf den acht Golfanlagen geltenden Hygienevorgaben, die der Veranstalter in Zusammenarbeit mit allen Clubs im Vorfeld entwickelt hatte, wurden von allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern hervorragend umgesetzt. Und so konnte zum Abschluss jedes Turniertages sogar eine kleine Corona-Siegerehrung (die Preise wurden in Papiertüten zum Sieger gebracht) auf den jeweiligen Club-Terrassen durchgeführt werden. Als Seriensiegerin und somit beste Spielerin der Turnierwoche wurde Susanne Spölggen (100 Brutto Punkte) vom GC Am Alten Fliess ausgezeichnet. Bei den Herren konnte sich Dr. Achim Berwanger (123 Brutto Punkte) vom MGC Bad Ems den Gesamtsieg sichern. Die Nettoklassen gewann bei den Damen Katja Köper vom GC Am Alten Fliess (143 Netto Punkte), bei den Herren siegte Stephan Vierkotten von der GA Römerhof (145 Netto Punkte). Für die Serienwertung wurden die besten vier Golfkunden der Turnierwoche gewertet.

Ein besonderes Schmankerl gab es auch in diesem Jahr zum Abschluss der Kölner Golfwoche. Der traditionelle Abschluss fand dieses Mal im schönen Hotel Lindner City Plaza in der Kölner Innenstadt statt.

Dank eines speziellen Einlasssystems und entsprechender Tisch-Ordnung konnten alle behördlichen Vorgaben erfüllt werden und 150 Gäste einen schönen Abend genießen. Fast Normalität, aber nur fast, denn gefeiert wurde zumeist mit Mund-Nasenschutz, immer aber mit notwendigem Abstand. Eine etwas andere Party, aber durchaus stimmungsvoll und abermals ein würdiger Abschluss der mittlerweile ebenso Erfolg- wie traditionsreichen Kölner Golfwoche.

### **30.000 Euro für den guten Zweck gespendet**

Bei aller Freude und guter Laune – die gute Sache blieb im Rahmen der Kölner Golfwoche auch in diesem Jahr natürlich nicht außen vor. Insgesamt 30.000,00 Euro Spendengelder wurden während der Turnierserie für die „Kölschen Fründe“ gesammelt. Die „Fründe“ sind ein Zusammenschluss Kölner Unternehmer, die in Partnerschaft mit dem Malteser Hilfsdienst in Köln verschiedene Projekte zugunsten benachteiligter Kinder und Jugendlicher anschieben.

Ein unfassbares Ergebnis, worüber noch extra berichtet wird.

Die 17. Ausgabe der Kölner Golfwoche wirft bereits ihre Schatten voraus. Gespielt wird im kommenden Jahr vom 24. bis 31. Juli 2021. Austragungsort für den Finaltag wird entweder der GC Leverkusen oder die Anlage am Clostermannshof sein.

Alle aktuellen Informationen rund um die Kölner Golfwoche, sowie Infos über die Turniere, Partner und vieles mehr gibt es im Internet unter [www.koelnergolfwoche.de](http://www.koelnergolfwoche.de).

**KONTAKT/Veranstalter:** [abbaio agency](http://abbaio.de) / Alfred Richter / Zum Geyener Kreuz 14 / 50259 Pulheim / Tel.: 02238-925492 / Mob.: 0171-2833377  
Mail: [ari@abbaio.de](mailto:ari@abbaio.de) / [www.koelnergolfwoche.de](http://www.koelnergolfwoche.de)